

ITALIE – Investissement contre les contaminations

Par Inf'OGM

Publié le 24/01/2002

Afin d'éviter des « contaminations accidentelles » par des OGM, l'Italie a besoin d'investir au minimum 50 millions d'euro. Le ministre de l'agriculture, Giovanni Alemanno, parle en effet de « tolérance zéro », dans la mesure des limites techniques. Les agriculteurs italiens s'attendent à ensemencer environ 1,5 millions d'ha en maïs et soja, a priori garantis sans OGM, mais les représentants des industries semencières pensent qu'il est extrêmement difficile d'assurer la complète absence de matériel transgénique dans les lots de semences. C'est pourquoi Greenpeace demande que le gouvernement contrôle systématiquement toutes les importations.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/italie-investissement-contre-les-contaminations/